

Soria, 12 de abril de 2019

NOTA DE PRENSA

FOES y Dualiza Bankia acreditan a las primeras 16 empresas de Soria de ocho sectores productivos que ya cuentan con tutores para la FP Dual

- En una iniciativa pionera, la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas y Dualiza Bankia certifican con un Sello la formación que han recibido los tutores durante dos días.
- La siguiente actuación en base al Convenio suscrito con la Fundación Bankia por la Formación Dual (Dualiza) es con los alumnos de FP quienes se formarán en vehículos híbridos y eléctricos y TIA Portal en dos curso organizados en base a las necesidades de las empresas.

La Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas y Dualiza Bankia, la marca de la Fundación Bankia por la Formación Dual, han acreditado hoy a las 16 primeras empresas de la provincia que ya cuentan con tutores para la Formación Profesional Dual tras el curso realizado por 19 de sus empleados al amparo del convenio firmado.

La acción cuenta con el apoyo de la Dirección Provincial de Educación de la Junta de Castilla y León.

Las empresas han recibido el Sello en la clausura del curso en un acto presidido por Víctor Mateo, Vicepresidente de FOES y José Antonio Cavero, Director de Bankia Soria.

La iniciativa convierte a Soria en una de las primeras de España que reconoce el trabajo de las empresas en favor de esta modalidad de educación.

La alta participación en esta formación ha demostrado el gran interés de las firmas sorianas por la FP Dual, un modelo educativo compuesto por distintas acciones formativas que se reciben tanto en el aula como en la empresa y que capacitan para el desempeño adecuado de las diferentes profesiones y el posterior acceso al empleo.

El convenio entre FOES y Dualiza refuerza los planes curriculares de la FP Dual en Soria con otros contenidos que son demandados a la Federación por las distintas empresas en base a las necesidades de contratación de las mismas, lo que fortalece la empleabilidad, por un lado, y la productividad y competitividad de las mercantiles sorianas por otro.

En España, no existe todavía una acreditación oficial para poder ser tutor de empresa, un elemento imprescindible para poder desarrollar una FP Dual efectiva y eficiente, por lo que FOES reconoce la importancia de esta figura con el sello otorgado hoy.

La iniciativa de FOES y Dualiza Bankia ha sido correspondida no sólo con el alto grado de participación de las empresas, sino con la diversidad en cuanto al tamaño y a la producción de las mismas, que abre un gran abanico de posibilidades a la FP Dual en Soria.

Las firmas que ya poseen tutores de empresa acreditados son Aleia Roses, Castilla Termal Hoteles, Embutidos La Hoguera, Huf España, Grupo Latorre, Longwood Elastomers, Plásticos ABC, Porgaor, Prouniol (Hotel Mirador Moncayo), Raúl Labanda Molinos, S.A.T. Las Parras, STM Alta Tensión, Sumiriko AVS Spain, Tableros Losán, Talleres Rupérez y Valdevascones.

Entre todas suman ocho sectores productivos que van desde la Hostelería, Dependencia, Agroalimentación, Flores y Sector Porcino al Metal/Automoción, Madera y Plásticos.

Las empresas participantes en el curso disponen ya de empleados formados para recibir al estudiante-aprendiz, así como de las herramientas necesarias para realizar su seguimiento y la evaluación de lo aprendido en el centro de trabajo, siempre en contacto con el centro educativo.

Finalizada esta formación, entre las próximas acciones previstas por el convenio que desarrollan FOES y Dualiza Bankia destaca la celebración de los dos primeros cursos dirigidos a los alumnos y organizados en base a las necesidades expresadas a la Federación por las empresas.

La Automoción se beneficiará así de futuros profesionales preparados para afrontar el reto en vehículos híbridos y eléctricos y las actividades relacionadas con la mecatrónica contarán con alumnos formados en el sistema TÍA Portal, un programa destinado a optimizar los procesos de planificación y producción.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es